

新職員紹介

デイでボランティアをさせてもらひ、利用者様の笑顔が忘れない位うれしくて、むさしのでぜひ働きたいと思いました。休日は散歩をしながら、自然の花や空を写真でとっています。早く慣れて、他の職員の方や利用者様に迷惑を掛けないよう頑張ります。



4月より2階でお世話になっています。何事にも笑顔を絶やさずに毎日を過ごせるよう心がけていきます。精一杯頑張りたいと思います。宜しくお願ひします。



私の趣味はサッカー、フットサル、ボーリングです。小学1年生から高校までサッカーをしていました。最近はしておりますが体を動かすのが大好きです。ぜひ、皆でボーリングに行きましょう。



若槻由利子さん

将来の夢は幼稚園の先生でした。11年間のOL生活、子育てをしてみて、今現在の目標は介護福祉士になることです。実習でお世話になったむさしのデイ「気づき」を大切にして利用者様の笑顔を増やしていきたいです。

みなさんこんにちは。このたびむさしのデイで働くことになりました小林瞳です。19歳です。

私の趣味は歌を歌うこと、踊りを踊ることです。まだまだ至らない点がありますが頑張りますのでよろしくお願ひします。



小林 瞳さん

4月から2階でお世話になっています太田京兵です。生まれは埼玉ですが、育ちは栃木なのでなまりが出てしまうかもしれません。まだまだ未熟ですが一生懸命頑張って少しでも早く「むさしの」の職員として動けるようにしていきたいと思います。

鶴巣後記

春の息吹を感じられる頃になりました。皆様はいかがお過ごしでしょうか？

4月は「新」の季節だと思います。

新入学、新入職など新しい気持ちで4月を迎えておられる方も多いと思います。私も、気持ちを新たに、よりよい広報誌を作れるよう励んでいきたいと思います。

岩澤

発行人
社会福祉法人ふじみ野福祉会
〒354-0003
埼玉県富士見市大字南畠新田16-1
TEL049-255-6102
FAX049-255-6601
<http://www.f-musashino.jp/>
・特別養護老人ホーム
・ショートステイ
・デイサービスセンター
・ヘルパーステーション
・支援センター
・地域包括支援センター
・広報委員会

施設長 吉江 季行

広報むさしの

- 春号 -

Vol. 24



むさしのは、「地域に開かれた施設」として、日頃から皆様に利用していただき、ふれあいの場になるようにと願っております。

皆様とともにいつまでも元気で輝いて生活するために、毎年、“ふれあいむさしの”を開催してきましたが、昨年4月に富士見市から委託を受けた地域包括支援センターむさしのが中心となって企画しています。

昨年は、11月にふじみ野交流センター、2月にはむさしのを会場に「楽しくいきいきふれあい広場」という企画で介護予防のための体操(パドル体操)や講話、施設(むさしの)の食事(介護食)の試食などを行いました。

今年度、第1回は4月8日、南畠公民館を会場に圏域の町会会長や老人会会長、パワーアップなんばた、高齢者学級、民生委員、公民館職員他いろいろな方にご協力をいただいて、参加人数が合計96名(スタッフ含む)にもおよび、盛大に開催することができました。「笑顔いっぱいふれあい楽しむ場」を提供できたと思います。

今年度は、あと2回(11月・2月)“ふれあいむさしの”的開催を予定しています。介護予防に関連した内容を検討していきたいと考えています。また、介護者教室や出前講座など地域包括支援センターむさしの独自の企画も計画しています。

むさしのが地域に開かれた施設として利用していただくのと同様に、地域包括支援センターむさしのも地域の皆様の相談窓口として、高齢者が住みなれた地域で尊厳あるその人らしい生活を継続することができるよう支援することを目指しています。できる限り要介護状態にならないよう「地域予防サービス」を適切に確保するとともに、高齢者のニーズや状態の変化に応じて必要なサービスを切れ目なく提供される「包括的かつ継続的なサービス体制」を確立していくよう努めていきたいと思います。



むさしの行事紹介



ひな祭り

レクリエーション・リハビリの一環として、手打ちうどん作りを行いました。うどん生地をこねたり、踏んだりして楽しく体を動かすことが目的です。利用者様と職員が楽しく会話をしながら一つ一つ作り上げていく、とても充実したレクリエーション・リハビリでした。



レクリエーション・リハビリ
手打ちうどん作り



花見

ボランティア感謝の集い



新保先生
がどう
ござ
りました

むさしのに来られているボランティアの皆様を招待し、日頃の感謝をこめて食事会を行いました。今年は、スライドショーで日頃の活動の様子の写真と一緒に各ボランティアの紹介をさせていただきました。
また、書道クラブとして長年むさしのでご指導いただいた新保先生に施設から感謝状を贈らせていただきました。

作品展示コーナー



デイサービスのドライバーさんの協力を得て
展示コーナーにコルクボードを設置しました。
今後も新しい作品や、季節ごとに装飾を行いさ
らに盛り上げていきたいと思います。



が新しくなりました！